

夏休み作品展

8月29日～3日間、夏休み作品展を行いました。いくつも仕上げてきた作品の中から一つ選んで出展しました。高学年になるほど自由研究を出している子が多かったです。長い時間をかけて



取り組んだ研究は大変見ごたえがありました。工作や絵画も素晴らしい作品が多く、おうちの方も、工夫しているなあと感じてくれていました。

授業参観

9月6日(金)授業参観を行いました。たくさんの保護者の方に来ていただき、子ども達はとっても喜んでいました。



1年生は算数です。1～20までの数を順に数えたり、抜けているマスに数字を入れたりしていました。手をまっすぐ上げて発表しようとする姿に、成長を感じました。



2年生は国語です。間違だらけのお手紙を、正しい文字や漢字に訂正したり、道案内文を考えたりしていました。友達にわかりやすく発表しようとしていて素晴らしかったです。



3年生は社会です。スーパーマーケットの人たちの工夫を探しています。詳しく資料を



見て工夫していることをたくさん見つけることができました。タブレットを使いこなしていることも感心しました。



4年生も社会です。府県の特徴や見どころを調べ、プレゼンテーション



していました。発表の中にクイズもあり、工夫していました。内容に合わせた写真や背景を選ぶクオリティの高さに感心しました。



5年生は国語です。A組は討論会。きちんと役割を決め、責任を果たし、自分の考えをはっきり発言することができていました。B組は漢字を使って文章作りをしていました。みんなどう使えばいいかしっかり考えて文章を作ることができました。



どちらの学級も、役割や条件をきちんとクリアできていてさすがだと思いました。

6Aは国語です。文字の種類によって、イメージできることが違うことに気付いていました。ひらがなを整えて書くことを意識する良い機会でした。6Bは道徳です。本当の友情とは、と考えていました。一人ひとり自分の考えをしっかりと持ち出すことができていました。どちらの学級も、友達との交流が素敵でした。



きりり学級は、それぞれ保護者の方と一緒に学習もあって、とても集中していました。学年に応じて、手先を使ったり資料を活用したりして良かったです。子ども達の嬉しそうな表情がとても素敵でした。

これからの主な行事予定

- 9月 24日(火) 学びのサイエンス(4年)
- 25日(水) 児童会役員選挙
- 27日(金) 秋の遠足(1～4年)
- 10月 1日(火) 福祉施設訪問(4年)
- 2日(水) ふれあいルーム(1・2年)
- 3日(木) 歯科検診・バイキング給食(6年)
- 4日(金) 視力検査(6年)
- 7日(月) おはなしのいす(3年) 視力検査(5年) 将棋クラブ
- 8日(火) おはなしのいす(1年) 視力検査(4年) アントレプレナーシップ(3年)
- 9日(水) 視力検査(3年) クラブ活動
- 10日(木) 視力検査(2年) おはなしのいす(2年) SC
- 11日(金) 1学期終業式 視力検査(1年)
- 15日(火) 2学期始業式 ブッキー号
- 16日(水) 橋本市高野町内小学校学童陸上記録会(6年) 県到達度調査(4・5年) 漢字算数教室
- 18日(金) わくわく教室
- 21日(月) 防災学習(5年) 将棋クラブ
- 23日(水) 委員会活動
- 25日(金) わくわく教室



夏休みの頑張り

昨年引き続き、ソフトテニスで全国大会に出場した、6年生の森有生君。ベスト32まで進んだそうで、素晴らしい成績だと思います。それでも、自分では満足していないようでした。より上を目指す姿勢、見習わないと!

3年生の上村紗有美さんも昨年に引き続き、空手の全国大会出場です。毎週一生懸命練習している成果ですね。継続して頑張り続けられるって素晴らしいです。

6年生岡本遼君・4年生の岡本陽輝君は、第56回近畿スポーツ少年大会に出場しました。兄弟で選ばれるって素敵です。

お伝えするのが遅くなって申し訳ありません。素晴らしい力を発揮した4名の子ども達に、拍手を贈りたいです。

お詫び

前月号で、水泳記録会大会記録の50 M 平泳ぎ女子の部の漢字が間違えておりました。正しくは鷺本乃維さんです。お詫びして訂正します。

大変申し訳ありませんでした。